Universidad Nacional Abierta y a Distancia Herramientas Telemáticas

(Hay que saber usar y no abusar)

Nini Yojana Angulo

CC. 1.002.860.498

nyangulo@unadvirtual.edu.co

(El Bordo, 13 de mayo del 2020)

INTRODUCCIÓN

Evidencia la importancia del internet y sus medios de comunicación que nos ofrecen, resaltando la importancia del uso de netiquetas, y el respaldo nacional de nuestra derechos por la intelectualidad

Desarrollo de la temática

¿Qué importancia tienen para usted las redes informáticas, redes de tecnología móvil, medios de transmisión, redes sociales y académicas, el internet de las cosas, las Netiquetas, los medios de comunicación sincrónicos y asincrónicos, ¿la legislación de propiedad intelectual y derechos de autor aplicadas al área de su disciplina?

Las redes informáticas nos facilitan la vida cotidiana y nos ayudan a tener una buena comunicación con nuestras amistades y familiares que se encuentran a distancia, también dentro de la organización se constituye en una potencial herramienta para la toma de decisiones, la resolución de problemas y para lograr fundamentar una buena planeación estratégica, procurando que la información que circule sea correcta e idónea constituyéndose hoy en día en uno de los portales de principal acceso de información.

El internet es nuestra fuente de datos que nos permiten obtener variación informática; por este medio se comparte información en todo el mundo por medio de páginas, tutoriales, blogger, videos y muchos más. Desde hace mucho tiempo el internet se ha convertido en una parte fundamental para las empresas, utilizándolo como parte de su estrategia en un mercado global con el propósito de obtener mejores ventajas, en las web se puede encontrar desde proveedores, puntos de estratégicos para

vender sus servicios o productos, suministrar información a los clientes tanto de forma interna como a otras personas y clientes.

Con su disponibilidad continua y constante, todos los días y todas la horas promueve la comunicación entre clientes y proveedores y también genera una buena imagen lo que permite el aumento de clientes y el volumen de ventas en la empresa.

Reitero, las redes sociales son parte fundamental de nuestra vida; pero las Netiquetas tienen un papel muy importante siendo el conjunto de reglas que regulan el comportamiento que deben tener los usuarios en las redes sociales, para garantizar una navegación con respeto, agradable y lejos de problemas, lastimosamente las personas debemos estar llenos de reglar para poder guiar nuestro comportamiento, si estas no existieran las web se convertirían en un total despelote.

Es responsabilidad de la organización educar en esta materia, el manual de comunicación depende la naturaleza de la organización, la globalización y la internet se han vuelto tan indispensables al alcance de casi todas las personas y para las entidades.

Los medios de comunicación sincrónicos en el ambiente laboral es usado más internamente, ya que por lo menos se tiene en cuenta el horario de trabajo, para estar informados de una área a otra de las novedades del dia, las mas usadas son, Skype y WhatsApp, sean convertido de gran ayuda y una forma rápida de comunicarse aparte de las llamadas, ya que se espera que las respuestas sean inmediatas.

la comunicación asincrónica, también es una herramienta de gran ayuda, pero esta se usa con más complejidad, debido a que la información que va en ella es mucho más pesada, pues en esta ya envias informacion con cantidad de archivos que desees entregar y no necesariamente deben ser revisados de forma inmediata, dando la libertad de atender los mensajes segun la disposicion de tiempo que tengan los profesionales de atender los mensajes con su propio cronograma.

Ambas herramientas de comunicación son muy importantes en la vida laboral y social, lo que no podemos entrar es en el juego del abuso y llegar a convertirnos en personas dependientes de ellas, hacen la vida mucho más fácil, pero sin el manejo del tiempo y reglas, se nos pueden convertir en una total pesadilla.

La propiedad intelectual estimula el crecimiento económico y de bienestar social y cultural; esta hace referencia a los derechos exclusivos que tenemos a la hora de crear un artículo en el área de la administración han habido muchos pensadores a los cuales se les ha otorgado reconocimiento por sus teorías y estas son protegidas por cada país, para que las personas que las use hagan referencia de quien las creo y así no poder hurtar la intelectualidad ajena. el derecho de autor es de mucha

semejanza pero ya se basa en las obras literarias, novelas, pinturas, e.t.c...

Con todo lo dicho se resalta la importancia del internet en el área administrativa, ya que siempre buscamos estrategias para salir adelante en el mercado y por lo tanto hablamos de las reglas de netiqueta, que nos guían en nuestro comportamiento cibernauta, especificamos los medios de comunicación y su importancia, los derechos que tenemos a la hora de subir o crear un artículo o un simple pensamiento intelectual.

Conclusión

se concluye que con la realización de este taller, se evidencia los beneficios de las herramientas ofimáticas

Referencias bibliográficas

http://www.uam.mx/actividaduam/ampro/x/13may2010 16 00 LA NETI OUETA LUCIA IRENE ULTIMO 00111.pdf

https://blog.grupo-pya.com/comunicacion-sincronica-asincronica-concept os-herramientas/

http://datateca.unad.edu.co/contenidos/900001/netiqueta.pdf

http://www.cide.edu.co/cidevirtual/file.php/1/Normatividad_Derechos de Autor.pdf